

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL
OUVERT**

**N°001/AONO/CNCC/CIPM/2024 DU 02
FEVRIER 2024 POUR LA FOURNITURE
D'EQUIPEMENTS INFORMATIQUES AU
CONSEIL NATIONAL DES CHARGEURS DU
CAMEROUN (CNCC).**

FINANCEMENT : BUDGET DU CNCC-
EXERCICE 2024
PROCEDURE D'URGENCE

1. OBJET

Le Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du Cameroun (CNCC) lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence pour la fourniture **d'équipements informatiques**.

2. CONSISTANCE DES PRESTATIONS

La présente consultation porte sur la fourniture d'équipements informatiques au Conseil National des Chargeurs du Cameroun, pour le compte de l'année 2024, suivant les détails repris dans le tableau ci-dessous :

Items	Désigna- tion	Caractéristique	Uni- tés	Quan- tités
001	Ordina- teur All In One	Marque : HP 27- cr0042nf ou au moins similaire Ram : 16 Go Hdd : 512 Go SSD CPU: intel core i7 12e génération 4.7 Ghz Os: win 11 pro 64 bits (sans licence)	Ens	1
002	Ordina- teurs portables	Marque : HP Pavilion 14- dv1041nf ou au moins similaire Couleur : gris métallisé Taille ecran : 14" Ram: 12 Go Hdd : 512 Go SSD CPU : intel core i7	Ens	15

**OPEN NATIONAL INVITATION TO
TENDER**

**No. 001/AONO/CNCC/CIPM/2024 OF
2 FEBRUARY 2024 FOR THE SUPPLY OF
COMPUTER EQUIPMENT TO THE
CAMEROON NATIONAL SHIPPERS'
COUNCIL (CNSC).**

FINANCING:
CNSC 2024 BUDGET

EMERGENCY PROCEDURE

1. SUBJECT OF THE INVITATION TO TENDER

The General Manager of the Cameroon National Shippers' Council (CNSC) hereby launches an open invitation to tender for the supply of **computer equipment** to the Cameroon National Shippers' Council.

2. NATURE OF SERVICES

The services that form the subject of this tender call include the supply of the computer equipment listed in the table below to the Cameroon National Shippers' Council for the 2024 financial year.

No.	Descrip- tion	Specifications	Units	Qty
001	All-in- One computer	Brand: HP 27- cr0042nf or similar Ram: 16 GB Hdd: 512 Gb SSD CPU: Intel core i7 12th generation 4.7 Ghz OS: Win 11 pro 64 bits (without license)	Set	1
002	Laptops	Brand: HP Pavilion 14-dv1041nf or similar Colour: metallic grey Screen size: 14 inches Ram: 12 Gb Hdd: 512 Gb SSD	Set	15

		12e generation 2.8 Ghz Os : windows 11 pro 64 bits (sans licence) sac pour laptop							
003	Ordinateurs fixes complets	Marque : HP Pro 300 G6 MT ou au moins similaire Hdd : 500 Go SSD CPU : intel core i7 11e génération 2.8 Ghz Ram : 12 Go Os : windows 11 pro (sans licence)	Ens	9					
004	Serveur	Marque : Smart Selection PowerEdge R650 Serveur Rack configuration du boitier : 8 logements de stockage 2,5" à l'avant Processeur : Intel® Xeon® Silver 4310 2,1GHz, 12 cœurs/24 threads, 10,4GT/s, 18Mo de mémoire cache, Turbo, HT (120W) DDR4-2666 Type et vitesse de mémoire DIMM : RDIMM 3200MT/s RAM : 16Go RDIMM 3200MT/s Dual Rank + 64 Go RDIMM, 3 200 MT/s, Dual Rank, 16 Gbit/s HDD : 2 Disque SSD 1,92 To SATA lecture intensive 6 Gbit/s 512e 2,5" AG à enfichage à chaud, 1 écriture par jour Alimentation électrique : Deux blocs d'alimentation à enfichage à chaud non redondants (2+0), 700 W MM CA haute tension (UNIQUEMENT POUR 200-240 V CA), Titanium + 2 câble d'alimentation rack de 2 m	U	1					
005	Adaptateurs	Display port-HDMI	U	3					
006	Switch	DLINK, 8 ports	U	2					
007	switch	WS-C2960+48TC-S Catalyst 2960	U	1					
		CPU : Intel core i7 12th generation 2.8 Ghz OS : Windows 11 pro 64 bits (without license) Laptop bag							
003	Desktops	Brand : HP Pro 300 G6 MT or similar Hdd : 500 Gb SSD CPU : intel core i7 11th generation 2.8 Ghz Ram : 12 Gb OS : Windows 11 pro (without license)	Set	9					
004	Servers	Brand : Smart Selection PowerEdge R650 Server Rack Server rack configuration : 8 x 2.5" front storage bays Processor : Intel® Xeon® Silver 4310 2.1GHz, 12 cores/24 threads, 10.4GT/s, 18MB cache, Turbo, HT (120W) DDR4-2666 DIMM type and speed : RDIMM 3200MT/s RAM : 16GB RDIMM 3200MT/s Dual Rank + 64GB RDIMM, 3200 MT/s, Dual Rank, 16 Gbit/s HDD : 2 x 1.92TB SSD SATA Read-intensive 6Gbps 512e 2.5 Inches Hot-plug, 1 DWPD Power supply : Two non-redundant hot-plug power supplies (2+0), 700 W MM AC high voltage (FOR 200-240 V AC ONLY), Titanium + 2 x 2 m rack power cable	U	1					
005	Adapters	Display port-HDMI	U	3					
006	Switch	DLINK, 8 ports	U	2					
007	Switch	WS-C2960+48TC-S Catalyst 2960	U	1					

	Hub ports	hub ports usb c 7 en 1 (port ethernet, usb, hdmi)	U	15
008	Souris	USB HP ou au moins similaire	U	15
009	Clés USB	16 Go	U	10
010	Ecran	HP, 27", curve	U	1
011	RAM	DDR4, 8 Go	U	10
012	Onduleur	Onduleur 600 VA	U	10
013	Onduleur	Onduleur 1500 VA	U	2
014	Licence Windows server	Standard	U	2
015	Vmware	VMware vSphere Essentials Kit (3 serveurs dotés chacun de 2 processeurs au maximum)	Ens	1

3. PARTICIPATION ET ORIGINE

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux entreprises de droit camerounais installées au Cameroun et justifiant des capacités, compétences et expertises avérées dans le domaine concerné.

4. ALLOTISSEMENT

Le présent appel d'offres est constitué d'un (01) lot.

5. FINANCEMENT

Les prestations, objet du présent Appel d'Offres sont financées entièrement par le budget du Conseil National des Chargeurs du Cameroun (CNCC), exercice 2024.

6. CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables au Secrétariat du Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du Cameroun à Douala, au Centre des Affaires Maritimes, 3ème étage Immeuble IGH., Tél. : 233 43 67 67 Fax : 233 43 70 17, dès publication du présent avis.

	Hub ports	Hub ports – USB-C 7 in 1 adapter (Ethernet, USB, HDMI ports)	U	15
008	Mouse	HP USB mouse or similar	U	15
009	USB Sticks	16 Gb	U	10
010	Monitor	HP, 27 inches, curve	U	1
011	RAM	DDR4, 8 Gb	U	10
012	Inverters	600 VA	U	10
013	Inverters	1500 VA	U	2
014	Windows server License	Standard	U	2
015	Vmware	VMware vSphere Essentials Kit (3 servers with at most 2 processors each)	Set	1

3. PARTICIPATION AND ORIGIN

Participation in this invitation to tender is open to Cameroonian companies based in Cameroon with proven competence, experience and expertise in the area concerned.

4. ALLOTMENT

The services that form the subject of this tender call shall constitute one (1) lot.

5. FINANCING

Supplies which form the subject of this invitation to tender shall be financed fully by the 2024 budget of the Cameroon National Shippers' Council (CNSC).

6. CONSULTATION OF TENDER FILE

The tender file may be consulted during working hours at the Secretariat of the General Manager of the Cameroon National Shippers' Council, 3rd Floor, IGH Building, Centre des Affaires Maritimes, Tel: 233 43 67 67 Fax: 233 43 70 17, as soon as this notice is published.

7. ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être retiré aux heures ouvrables au Secrétariat du Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du Cameroun à Douala, au Centre des Affaires Maritimes, 3ème étage Immeuble IGH. Tél. : 233 43 67 67 Fax : 233 43 70 17, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **59 000 (cinquante-neuf mille) Francs CFA**, dans le compte n°335 98800001-89 CAS-ARMP domicilié à la BICEC.

8. COUT PREVISIONNEL

Le coût prévisionnel à l'issue des études préalables est de quarante-deux millions (42 000 000) Francs CFA.

9. REMISE DES OFFRES

Chaque offre rédigée en français ou en anglais, en sept (07) exemplaires (dont un original et six (06) copies marquées comme tels), devra parvenir aux heures ouvrables au Secrétariat du Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du Cameroun à Douala, au Centre des Affaires Maritimes, 3ème étage Immeuble IGH. Tél. : 233 43 67 67 Fax : 233 43 70 17, au plus tard le **12 Mars 2024 à 12 heures**, heure locale et devra porter la mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

**N°001/AONO/CNCC/CIPM/2024 DU 02
FEVRIER 2024 POUR LA FOURNITURE
D'EQUIPEMENTS INFORMATIQUES AU
CONSEIL NATIONAL DES CHARGEURS DU
CAMEROUN (CNCC).**

**« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE
DEPOUILLEMENT »**

10. RECEVABILITE DES OFFRES

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission dont le montant est de **Huit cent quarante mille (840 000) FCFA**.

7. ACQUISITION OF TENDER FILE

The tender file is obtainable during working hours from the **Secretariat of the General Manager of the Cameroon National Shippers' Council**, 3rd Floor, IGH Building, Centre des Affaires Maritimes. Tel.: 233 43 67 67 Fax: 233 43 70 17, upon presentation of the original receipt showing that the bidder has paid the non-refundable amount of **fifty-nine thousand (59,000) CFA francs** into the CAS-ARMP account No. 335 98800001-89 domiciled in BICEC.

8. ESTIMATED COST

The estimated cost of the operation following prior studies stands at forty-two million (42,000,000) CFA Francs.

9. SUBMISSION OF OFFERS

Each offer drafted in English or French in 7 (seven) copies including one original and 6 (six) copies marked as such, should reach the **Secretariat of the General Manager of the Cameroon National Shippers' Council in Douala**, 3rd floor, IGH Building, Centre des Affaires Maritimes. **Tel.: 233 43 67 67 Fax: 233 43 70 17** during working hours and not later than **12 o'clock** local time on **12 March 2024** and should be labelled:

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
NO. 001/AONO/CNCC/CIPM/2024 OF
2 FEBRUARY 2024
FOR THE SUPPLY OF COMPUTER
EQUIPMENT TO THE
CAMEROON NATIONAL SHIPPERS'
COUNCIL (CNSC).**

**“TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-
OPENING SESSION”**

10. ADMISSIBILITY OF OFFERS

Each bidder must include in their administrative documents, a bid bond of **eight hundred and forty thousand (840,000) CFA francs**.

Cette caution devra être établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère en charge des Finances ou un organisme financier autorisé à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics et figurant sur la liste de la pièce N°12 du présent DAO et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par les services émetteurs ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,) conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois et avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère en charge des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

11. OUVERTURE DES OFFRES

L'ouverture des plis se fera en un temps. L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le **12 Mars 2024 à 13 heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés du CNCC.

Seuls les soumissionnaires pourront assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

12. DELAI D'EXECUTION

Le délai maximum d'exécution du marché prévu par le Maître d'Ouvrage est de trente **(30) jours ouvrables**.

Such a bid bond must be issued by a first-rate bank or an insurance company approved by the Cameroon Ministry in charge of Finance listed in document 12 of the tender file and valid for thirty (30) days from the deadline for the submission of the said offers.

Under pain of rejection, the administrative documents required must be produced in originals or true copies certified by the issuing service or administrative authority (Divisional or Sub-Divisional Officer) in accordance with the provisions of Special Tender Regulations.

They must not be more than 3 (three) months old from the original date of submission of bids or must not have been established after the signing of the tender notice.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender file, especially the absence of a bid bond issued by a reputable bank duly approved by the Cameroon Ministry in charge of Finance or non-respect of model documents of the invitation to tender, shall be declared inadmissible.

11. OPENING OF BIDS

The bids shall be opened in a single phase. The opening of the administrative documents as well as the technical and financial offers, which shall take place on **12 March 2024 at 1:00 p.m.**, shall be conducted by the Tender Board attached to the CNSC.

Only bidders may attend or be duly represented by a person of their choice and who are knowledgeable of the tender file.

12. EXECUTION DEADLINE

The execution deadline provided by the Contracting Authority shall be **30 (thirty) calendar days**.

13. PRINCIPAUX CRITERES ELIMINATOIRES

Les critères éliminatoires dans le cadre de ce marché sont les suivants :

Les principaux critères éliminatoires sont :

- Absence de la caution de soumission dans l'offre administrative ;
- Pièces administratives falsifiées ;
- Offre administrative incomplète au terme d'un délai éventuel accordé ;
- Offre financière incomplète ;
- Non-conformité de l'offre technique aux spécifications techniques du DAO (joindre la liste complète des éléments à fournir y compris la marque, les caractéristiques et les photos) ;
- Non présentation pour les éléments n°002 et n°007 :
 - d'un échantillon physique;
 - du certificat de conformité délivré par le fabricant ;
 - de la garantie du constructeur, vérifiable dans l'échantillon et sur le site du constructeur, pour 12 mois minimum uniquement pour l'élément n°002 ;
 - de l'autorisation du fabricant ou du distributeur agréé ;
- La note technique inférieure à 07 oui sur 08.

14. LES PRINCIPAUX CRITERES ESSENTIELS DE QUALIFICATION

Ils concernent les points suivants :

1- Les renseignements sur la capacité financière :
2(oui/non)

- La capacité financière justifiée par le chiffre d'affaires et l'accès à une ligne de crédit.

2- Les renseignements sur les qualifications :
2(oui/non)

Deux (02) références sur la fourniture d'équipements informatiques, sur les trois (03) dernières années (2021, 2022, 2023) avec une entité publique ; Les pièces justificatives sont : **le contrat** (il s'agit d'un marché ou d'une lettre commande, à justifier par la première et la dernière page de couverture) et **le procès-verbal de réception**.

13. MAIN ELIMINATORY CRITERIA

The eliminatory criteria, in relation to this tender call shall be:

- Absence of a bid bond in the administrative offer;
- Forged administrative documents;
- Incomplete administrative offer after a possible deadline granted;
- Incomplete financial offer;
- Non-compliance of the technical offer with the technical specifications of the tender file (attach complete list of supplies specifying the brand, specifications and pictures);
- Failure to present the following for equipment No. 002 and No. 007
 - A physical sample;
 - A compliance certificate delivered by the manufacturer;
 - A guarantee by the manufacturer, attested by the provided sample and on the site of the manufacturer, for at least 12 months with regards to equipment No. 002;
 - An authorisation from the manufacturer or licensed retailer;
- Technical mark less than 7 out of 8 yes.

14. ESSENTIAL QUALIFICATION CRITERIA

Qualifying criteria shall relate to the following:

1- Information on financial capacity:
2 (yes / no)

- Financial capacity justified by the revenue and access to a credit line.

2- Information on qualifications:
2 (yes / no)

Two (02) references on the supply of IT equipment to a public establishment, over the last three (3) years (2021, 2022, 2023); justification may include a copy of the contract (this includes a contract or a purchase order, to be justified by the first and last cover page); along with the **acceptance report**.

NB : L'absence de l'un des deux justificatifs vaut un « Non ».

3- Les renseignements sur le planning :
1(oui/non)

- Planning conforme au délai d'exécution.

4- Les preuves d'acceptation des conditions du marché : **3(oui/non)**

- Le cahier des clauses administratives particulières (CCAP) paraphé et signé et cacheté à la dernière page ;
- Le descriptif de la fourniture fourni dans le DAO, paraphé et signé et cacheté à la dernière page ;
- La liste complète des éléments à fournir (Marque, Caractéristiques Photo pour chaque élément)

NB : La notation se fera selon le mode binaire (oui ou non).

L'obtention de moins de sept (07) oui sur huit (08) entraîne l'élimination de l'offre.

15. ATTRIBUTION DU MARCHE

Le marché sera attribué au soumissionnaire le moins disant techniquement qualifié.

16. DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant trois (03) mois à partir de la date limite fixée pour la remise de celles-ci.

17. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Secrétariat du Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du Cameroun à **Douala**, au Centre des Affaires Maritimes, 3^{ème} étage Immeuble IGH. Tél. : 233 43 67 67 Fax : 233 43 70 17.

NB: Failure to present all of the two supporting documents means a "No".

3- Planning information:
1 (yes / no)

- Planning in accordance with the execution deadline.

4- Evidence of acceptance of contractual conditions: **3 (yes / no)**

- the special administrative clauses (CCAP) initialled, signed and stamped on the last page;
- The description of the supply initialled, signed and stamped on the last page;
- The complete list of the supplies (brand, specifications, picture of each equipment).

NB: Scoring will be in binary mode (yes or no).

Any bidder with less than seven (7) yes out of eight (8) shall be eliminated.

15. AWARD

The project owner shall award the jobbing order to the lowest bidder.

16. VALIDITY OF OFFERS

Bidders shall remain committed to their offers for three (3) months from the deadline set for the submission of tenders.

17. COMPLEMENTARY INFORMATION

Complementary technical information is obtainable during working hours from the Secretariat of the General Manager of the Cameroon National Shippers' Council in **Douala**, Centre des Affaires Maritimes, 3rd floor, IGH building. Tel.: 233 43 67 67 Fax: 233 43 70 17.

Ampliatiions :

- JDM/ARMP
- CIPM/CNCC
- SOPECAM (pour publication)
- ARCHIVES
- AFFICHAGE
- www.cncc.cm

Douala, le 14 FEB 2024

LE DIRECTEUR GENERAL

Auguste MBAPPE PENDA